
「横須賀市情報コミュニケー

ション戦略」が策定。

ホームページ刷新も含め、

市の情報発信改革が進む。

「街路樹整備ガイドライン」が
策定。老木化し、通行障害も起
きる中で、街路樹をどう整備
していくかの道筋を示した。

市内商店街が実施するプレミ
アム商品券の発行に要する費
用を補助する。プレミアム率の
上限は30%。

「横須賀市総合医療センター」
を新病院の名称(案)に選定。
R7年３月開院を目指した、工
事の進捗状況が報告された。

廃プラを回収しLIMEX製品
等を作るTBM社と横須賀市
が共同でプラごみリサイクル
化の実証事業を実施する。

人口減少や水道管の更新費用
増加等により、水道料金を見
直すことに。一般家庭の影響
を考慮。R5年４月施行予定。

YRPの再活性化を目指し、
「YRPビジョン2025」策定。
新たな補助金を新設し、地域
経済の再興を目指す。

ウクライナ避難民への支援と
して、市営住宅への受け入れ
のために家財等を購入し、一
時金の給付を実施。
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１．6月定例議会報告

1. 6月定例議会の報告

2. 【提言】不登校の子どもに学びの機会を

3. 毎週日曜日は「ホーリーナイト」へ！

公式LINE & YouTube

横須賀の最新情報を発信中です。

ご登録、よろしくお願いします！

子育てパパ35歳

2022年６月定例議会が開催され、 13件の議案と14件の報告がありました。今
回はその中から気になるトピックをいくつかご紹介します。

横須賀市議会議員

討議資料

LINE YouTube

市長に
提言し
ました。

※詳細はYouTubeなどでお伝えします。チャンネル登録よろしくお願いします。
その他、遠慮なく堀りょういちまでお問合せください。

裏面もご覧ください。



★ 1986年本町育ち・根岸町在住 / 4人兄弟の長男 / 祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣元院長

★ 長岡保育園→汐入小→坂本中→県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学政治経済学部政治学科

★ 松下政経塾31期入塾 (本市出身では初）→ 2年半で中退し、アクセンチュア（株）にてIT・業務改

革プロジェクトに従事→ 自殺対策を進めるNPO法人で、相談・支援や行政への提言に携わる。

★ 2019年に横須賀市議会議員に初当選。現在1期目。会派「よこすか未来会議」に所属。

所属 よこすかプレーパーク代表・根岸町青壮年部・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・

消防団第3分団・横須賀剣道連盟

趣味 剣道(四段)、クラシックピアノ、スポーツ吹矢、タップダンス(予定)

堀りょういち horitter_yksk ryoichi_hori

電話：080-4327-7787 メール：hori@horiryoichi.net 事務所：〒239-0807 横須賀市根岸町3-8-11
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2．【提言】不登校の子どもに学びの機会を！

本市不登校児童生徒の出現率は国の1.5倍

3．毎週日曜日22:00は「ホーリーナイト」へ！

毎週日曜日の夜22時から、YouTube、Facebook、
Instagramで、視聴者の皆さんと横須賀の1週間を振り返

る「ホーリーナイト」を配信しています。

視聴者の皆さんからのご相談、市政へのご意見に
その場で回答します。ぜひご視聴ください！

※YouTubeチャンネルを登録していただけると、

配信時に通知が届くようになります。→

(%)

l 令和2年度の横須賀市の不登校児童生徒数
は809人。市内の学校2校分に相当する。

l 学校内外の機関等で相談・支援を受けてい
ない不登校児童生徒は約３割にのぼる。

l 学校復帰を示す「改善率」は、平成27年度で
は64.1%だったが、徐々に低下しており、令
和元年度は47.3%に。

子どもの
学び

ICT

相談

教室

フリー

スクール
等

地域の
居場所

校内の
居場所

1. ICT（情報通信技術）の活用も含めた様々
な教育機会を幾重にも重ね合わせ、トータ
ルで子どもの学びを保障する。

2. 中でも、予防や早期支援観点から「校内の
居場所」は重要である。

3. 精神的・経済的に追い込まれがちな保護者
の孤立感や不安を少しでも解消できるよ
う、「保護者への支援」を充実させるべき。

【提言】不登校が「問題」ではなく、
「選択肢」となる社会へ

学校復帰を前提にせず、社会全体で子どもの
学びを如何に確保するかが喫緊の課題
➡一般質問で市長・教育長に提言しました。


